

L'amour peut faire mal - 1/1

L'amour est le plus beau sentiment qu'on peut éprouver. C'est comme si on part sur une autre planète, on est heureux et la vie nous paraît si simple... Mais un jour, ça peut nous faire mal... VRAIMENT MAL !!!

L'amour est le plus beau sentiment qu'on peut éprouver. C'est comme si on part sur une autre planète, on est heureux et la vie nous paraît si simple... Mais un jour, ça peut nous faire mal... **VRAIMENT MAL !!!** Et c'est ce qui m'est arrivé... On peut dire que mon histoire est un peu compliquée, mais c'est une histoire qui m'a fait souffrir comme je n'avais jamais souffert.

J'étais heureuse car pour la première fois de ma vie j'avais enfin rencontré un gars que j'aimais vraiment. Je ne l'aimais pas pour ce que les autres pouvaient penser de lui, je l'aimais pour ce qu'il était. Ce n'était pas de l'amour... C'était beaucoup plus que de l'amour. C'était un sentiment que je n'avais jamais ressenti avant. Un sentiment qui m'a transformé, un sentiment qui a changé ma vie.

Ce sentiment si extraordinaire n'a pas duré longtemps car il a dû partir... Oui, le gars que j'aimais, l'homme de ma vie a dû partir et je n'ai pas osé lui dire que je l'aimais. Je l'ai laissé partir loin de moi sans savoir si il m'aimait. Au début je ne réalisais pas que je ne le reverrais pas avant un an. Mais plus les jours passaient et plus je m'ennuyais. Après deux semaines, j'ai finalement compris qu'il ne reviendrait pas avant un an. Mais je n'ai pas voulu perdre espoir car je savais qu'il m'aimait... enfin, c'est ce que je croyais.

Alors je l'ai attendu un an. À tous les jours sans exception j'ai pensé à lui. À cet homme qui m'a fait rire, à cet homme dont je suis tombée follement amoureuse. Je n'ai pas voulu perdre espoir. Ça a été vraiment dur de passer un an sans lui... Mais je l'ai fait. Je l'ai fait en pensant à cette journée où on se reverrait.

Cette journée ne s'est pas passée comme je l'avais prévu. J'étais tellement heureuse de le revoir... Mais mon bonheur a fait toute une chute quand je l'ai vu avec sa blonde. Et oui, il c'était fait une blonde. Je l'ai regardé toute la journée... et j'ai souffert toute la journée. Mais le pire a été quand il est reparti. C'est comme si je revivais encore deux fois la même histoire, et ça je ne pouvais pas le supporter. Je savais ce que c'était d'attendre un an. Alors je me suis mise à pleurer, pleurer et pleurer pendant des jours et des jours. Plus personne ne me reconnaissait. J'avais perdu goût à la vie, j'avais perdu le goût de vivre...

J'ai survécu... Mais je n'ai jamais réussi à l'oublier. Je vais le revoir dans 7 mois, et je vais encore souffrir... Mais je l'aime !!!

L'amour peut parfois être vraiment cruel... Alors je vous donne un conseil, n'attendez pas pour lui dire que vous l'aimez...

J'ai faite cette erreur et j'en ai payé le prix.